

Cuba et l'Angola mise sur la multiplication des échanges économiques



Luanda, 16 avril, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil d'État cubain, a exprimé ce lundi à Luanda l'intérêt que porte notre pays à la multiplication des échanges économiques entre nos deux pays.

A la session d'inauguration de la 23e réunion de la commission intergouvernementale Cuba Angola, le ministre angolais des Affaires étrangères, Manuel Domingos Augusto, a partagé l'avis de Cuba et il s'est prononcé pour l'intensification des travaux pour la préparation des documents qui seront signés au terme de la réunion.



Radio Habana Cuba